

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie
REGION DE L'EXTREME-NORD

DEPARTEMENT DU MAYO-SAVA

ARRONDISSEMENT DE KOLOFATA

COMMUNE DE KOLOFATA

SECRETARIAT GENERAL

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

FAR NORTH REGION

MAYO-SAVA DIVISION

KOLOFATA SUBDIVISION

KOLOFATA COUNCIL

GENERAL SECRETARY

INTERNAL TENDERS BOARD

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert N° 001/AONO/C-KTA/CIPM/2022 du ...13 MAI 2022... en procédure d'urgence Pour l'acquisition d'un tractopelle de type 3DX super (4WD) modèle moteur JCB turbocompresseur, 4 cylindres, refroidisseur d'eau, diesel pour le compte de la Commune de Kolofata.

Financement : BIP MINDEVEL, EXERCICE 2022

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Maire de la Commune de Kolofata, Maître d'ouvrage, lance un Avis d'Appel d'Offre National pour l'acquisition d'un tractopelle de type 3DX super (4WD) modèle moteur JCB turbocompresseur, 4 cylindres, refroidisseur d'eau, diesel pour le compte de la Commune de Kolofata.

2. Consistance de la fourniture

La consistance de la fourniture, objet de l'Avis d'Appel d'Offre National, porte sur l'acquisition d'un tractopelle de type 3DX super (4WD) modèle moteur JCB turbocompresseur, 4 cylindres, refroidisseur d'eau, diesel pour le compte de la Commune de Kolofata, en conformité avec les prescriptions du descriptif de la fourniture.

3. Participation et origine

La participation à l'Appel d'Offres est ouverte à l'égalité de conditions aux concessionnaires automobiles agréés de droits camerounais, ayant une expérience avérée dans le domaine.

Par la présente consultation, les entreprises intéressées sont invitées à fournir dans leurs offres, les informations authentiques qui permettront de retenir celles pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie et objective de leur dossier.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de : **Quatre-vingt millions (80 000 000) CFA Toutes taxes comprises.**

5. Financement

La fourniture objet du présent Appel d'Offres est financée par le BIP MINDEVEL Exercice 2022.

6. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Dès publication du présent avis, le Dossier d'Appel d'offre peut être consulté aux heures ouvrables au secrétariat de la Commune de Kolofata.

7. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'offre peut être obtenu à la Commune de Kolofata, dès publication du présent avis, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable au titre des frais d'achat du dossier de **cent mille (100 000) francs CFA**, auprès de la Recette Municipale de la Commune de Kolofata.

8. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais, en **sept (07) exemplaires** dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, conformes aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres, devra être déposée contre récépissé sous plis fermé, au secrétariat de la Commune de Kolofata au plus tard le **13 JUIN 2022** à **09** heures, heure locale et devra porter la mention:

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 001/AONO/C-KTA/CIPM-AG/2022

DU 13 MAI 2022 POUR L'ACQUISITION D'UN TRACTOPELLE DE TYPE 3DX SUPER (4WD) MODÈLE MOTEUR JCB TURBOCOMPRESSEUR, 4 CYLINDRES, REFROIDISSEUR D'EAU, DIESEL POUR LE COMPTE DE LA COMMUNE DE

KOLOFATA, DEPARTEMENT DU MAYO SAVA, REGION DE L'EXTREME-NORD »

**FINANCEMENT : BIP MINDEVEL, EXERCICE 2022
A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

Les offres parvenues après la date et l'heure de dépôt seront irrecevables.

9. Recevabilité des offres

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministre des finances et dont la liste figure dans le DAO, d'un montant de **un million six cent mille (1 600 000) Francs CFA** et valable pendant trente (30) jours au delà de la date de validité des offres.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes.

Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministre des Finances.

10. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en **un (01) temps** le **03 JUIN 2022** à 10 heures précises dans la salle des réunions de la Commune de Kolofata, en présence des soumissionnaires.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier

Les offres devront être chiffrées hors **taxes** sur la valeur ajoutée (HTVA) et toutes taxes comprises (TTC) et accompagnées du modèle de soumission signé.

11. Délais de livraison

Le délai maximum de livraison prévu par le Maître d'Ouvrage est de **deux (02) mois**.

12. Les principaux critères de qualification

Pour la comparaison définitive des offres, les critères ci-après seront pris en compte :

1) Critères éliminatoires :

- . Critère n° 1A : Absence d'une caution de soumission
- . Critère n° 1B : Non conformité des caractéristiques techniques de la fourniture
- . Critère n° 1C : Absence du service après-vente
- . Critère n° 1D : Absence d'un programme de formation du conducteur.

2) Critères essentiels

- . Critère n° 2A : références du fabricant comptant pour 35 %. Production du certificat d'origine et de la lettre d'engagement du fabricant.
- . Critère n° 2B : références du soumissionnaire comptant pour 35 %. Justifier d'au moins une livraison de fournitures similaires au cours des trois dernières années.
- . Critère n° 2C : délai de livraison comptant pour 30 %. Respect des délais du DAO.

L'évaluation de ces critères se fera de manière purement positive ou négative. Toute réponse négative (non) lors de l'examen des critères éliminatoires entraîne la disqualification de l'offre. Quant aux critères essentiels, un minimum de 70 % de réponses positives au total sera requis pour être retenu.

3) Evaluation des prix

Seules les offres de prix des soumissionnaires ayant présenté un dossier technique acceptable seront prises en compte pour la suite de l'analyse.

13. Nombre maximum de lots :

Un seul lot.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre- vingt dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Attribution

Le marché sera attribué au soumissionnaire ayant présenté l'offre la moins-disante et dont l'offre a été jugé techniquement apte.

16. Renseignements Complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la Commune de Kolofata.

Ampliations

- DDMAP/MS/MORA
- ARMP
- PRESIDENT/ CIPM/CT
- AFFICHAGE
- CHRONO /ARCHIVES

Kolofata, le 13 MAI 2022
Le Maire de la Commune de Kolofata
(Maître d'ouvrage)



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie
REGION DE L'EXTREME - NORD
DEPARTEMENT DU MAYO SAVA
COMMUNE DE KOLOFATA
COMMISSION INTERNE
DE PASSATION DES MARCHES

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland
FARTH NORTH REGION
MAYO SAVA DIVISION
COUNCIL OF KOLOFATA
INTERNAL TENDERS BOARD

**NATIONAL OPEN INVITATION TO TENDER N° 1521 /NOIT/CT/CIPM/2022
FOR THE SUPPLY OF "DUMP TRUCKS" IN EMERGENCY PROCEEDING**

1) Object of the invitation to tender

The Mayor of Kolofata Council launches a Public National Invitation to tender for the realization of the operation indicated above.

2) Objet of the supply

The operation for which this Invitation to tender is acquisition of "tractopelle" for Kolofata Council.

3) Participation

The present bid to tender is opened to any enterprise.

4) Projected cost

The projected cost of this operation after preliminary analysis is 80 000 000 millions CFA

5) Financing

This operation will be financed by Kolofata MINDEVEL PIB.

6) Acquisition of the tender

The Tender Documents can be consulted and withdrawn during working hours at the General secretary of Kolofata Council, after payment in cash of a nonrefundable sum of 100 000 fcfa with the collector of Kolofata Council.

During the withdrawal of the file the tenderer will have to deposit a copy of his receipt of payment.

7) Submission of the tender

The tenders, presented in form connected and written in French or English, established in seven exemplary (07) of which six (06) copies including one original marked as such will have to arrive at the latest 03 JUN 2022 at 09 am at the General Secretary Kolofata Council. The folds containing the tenders will be contained in an anonymous outer jacket being marked:

**NATIONAL OPEN INVITATION TO TENDER N° 1521 /NOIT/C-KTA/CIPM/2022
FOR THE SUPPLY OF TRACTOPELLE IN EMERGENCY PROCEEDING
"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION".**

8) Admissibility of bids

Each tenderer will join to his administrative parts a bid bond delivered by a first rate-bank approved by the Minister in Charge of Finances of Cameroun whose amount is fixed at 1 600 000 fcfa. Under pain of being rejected without any recourse, the administrative parts and the

bid bond will have to be imperatively produced in originals copies dating no more than three months old. The insufficiency of the amount of the guarantee will also involved the elimination of the tenders during the opening without any prior notice or appeal. Any offer which is not in conformity with the regulations of the tender documents will be declared inadmissible.

9) Opening of the tenders

The opening of the folds will be carried out in single phase, by the Tenders Board of Kolofata Council in the conference room of this service in **Kolofata** on **13 JUN 2022** at **10 am**. Only bidders may attend or be represented by a duly qualified person who have a perfect knowledge of the file.

10) Deadline date for delivery

The supplies which form the subject of this invitation will be delivering in the delay of 30 days from the notification date.

11) Principal criteria for evaluation

For the final comparison of the tenders, the criteria hereafter will be taken into account:

1- Eliminatory criteria:

Criterion n° 1A: absence of one document of the administrative file

Criterion n° 1B: No conformity of the design features of the supply.

Criterion n° 1C: absence of Service after sale.

2- Essential criteria:

Criterion n° 2A: References of the manufacturer. 35 %

Criterion n° 2B: References of the tenderer. 35 %

Criterion n° 2C: Delivery period. 30%

The evaluation of these criteria will be done in positive (yes) or negative (no) way. Any negative response (no) during the examination of the eliminatory criteria will disqualify the tender. For the essential criteria, a minimum of 70 % of positive response will be necessary to be retained.

3) Evaluation of the price

Only bids that are technically acceptable will be retained for the assessment of their financial documents.

12) Allotment

Single lot.

13) Validity of the tenders

Bidders will remain committed to their offers for ninety days from the deadline set for the submission of tenders.

14) Award

The project Owner shall award the jobbing Order to the contractor with the lowest bid, deemed to be in keeping with the consultation file.

15) Further information

Complementary technical information may be obtained during working hours at the General Secretary of **Kolofata Council**.

Kolofata, on **13 MAI 2022**.....

THE MAYOR
(Contractor Authority)

Copies:

- DDMAP/MS/MORA
- ARMP
- PRESIDENT/ CIPM/CT
- AFFICHAGE
- CHRONO /ARCHIVES

